

Distrito pide a las Farc y al Eln aclarar si participaron en atentados de Bogotá

La secretaria de Gobierno aseguró que la administración de Gustavo Petro respalda la paz, pero pidió claridad para conocer los autores.

Gloria Flórez, secretaria de Gobierno de Bogotá, pidió a las delegaciones de paz y al Eln pronunciarse sobre los recientes atentados ocurridos en las sedes de Porvenir en la capital del país, dijo puntualmente que las guerrillas deben aclarar si participaron o no de estos hechos.

“La mesa de La Habana debe pronunciarse sobre lo ocurrido acá y el Eln dado que hay unos diálogos con esas agrupaciones, ese pronunciamiento es fundamental para aclarar los atentados”, precisó.

A su llegada a la Casa de Nariño para participar del Consejo Extraordinario de Seguridad liderado por el presidente Juan Manuel Santos, la funcionaria del Distrito desmintió que haya un corto circuito con la Policía, luego de que el alcalde advirtiera unos días atrás el riesgo de una acción terrorista en la capital del país y las autoridades aseguraran que todo estaba bajo control.

Pidió que se articule el trabajo de las autoridades para garantizar la seguridad en las campañas electorales.

<http://www.wradio.com.co/noticias/bogota/8203distrito-pide-a-las-farc-y-al-eln-aclarar-si-participaron-en-atentados-de-bogota/20150703/nota/2834345.aspx>